



Schüler tun mit alten Dingen Gutes

Am Gymnasium der Benediktiner war der Flohmarkt in der Pausenhalle ein voller Erfolg. Um die Partnerschule in Mvimwa/Tansania zu unterstützen, hatten Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 5 bis 7 ihre Kinderzimmer ausgeräumt und gut erhaltene Bücher, CDs, und Spielzeuge verkauft. Auch die Lehrer hatten einen eigenen

Stand mit Büchern und Spielen. Die Klassenstufe 9 sorgte für ein großes Kuchenangebot. Im Schulgottesdienst teilte Bruder Robert den Betrag mit: 1266 Euro waren zusammengekommen. „Wir sind sehr froh, dass wir den Kindern aus Mvimwa mit diesem Geld helfen können“, erklärten die Aktiven.